

小説世界の
歩み

同和教育指導者養成講座について

徳山市教育委員会同和教育室

年度で第六回を終了しました。昭和五十八年度には周南団地この講座は、一回二時間程度、地区に更に一学級を増設して、「どんな人でもお前がいいと年間五～六回のシリーズで講、全部で六学級・約一八〇名の座が組まれ、受講者は全講座を受講することを原則としています。

年を追うごとに内容を充実し、本年度は中央・櫛ヶ浜・菊川・戸田・須々万の各公民館を会場として五学級、約一五〇名の編成で実施し、去る二月十二日に最終講座を終りました。幼小中学校PTA、婦人会・老人クラブ等から推薦された受講生は、終始熱心に楽しく学習を積み重ねられ、同和問題と私とのはじめての出会いは……ふり返つ

感想文

(中央学級生PTA)

今年、市が主催される同和教育指導者養成講座を受講する機会を得て、私が今まで、考えれば何とも抽象的なつかみ思ひながら、何もいわんが定員として同和教育の学習の輪を広げてゆきたいと考えております。皆様のご理解を切にお願いいたします。

ここに、本年度講座を終了された方の感想文をご紹介し、私は大した比重も占めず、思ひ出を語らうとしたのですが、どうも大した印象がなく、記憶があまりないのです。そこで、そのことは娘時代のわざもなく、私の生活の中に漂っていたように思います。

で一本の柱にしたいと思うからです。

その一つは、「素直になりなさい。」といわれたことであります。年とともにコチコチの頭になり、やねこい婆さんになりました。その昔、りつあるこのごろで、本当ににはつとしました。親たちは人からいい伝えられたことを不合理のまま受け入れたのでしようが、私たち、若い世代の者が同じようなことをくり返していたのでは何の進歩もありません。

子どもたちは正しい知識のもとに純粹な目で受けとめているのですから、親としてい

いまほしい
差別をな
あなた
防府市立富海小
みんなの
みんな

なくす たの勇氣

宇多村陽子

米久土郷

久米公民館長 藤本利男



《徳山高専からの展望》

子は親の後姿を見て育つといわれますが、我々も先人の残した足跡を見て、より一層育つ努力をする必要があるのではないかでしようか。子を思ふ親の尊い気持は、より住みよい郷土を子孫のためにと、深い思いをよせる気持に通じるものがあるのでないかと思ひます。

温かい思いやりのある心と、恵まれた郷土「久米」を、発展との調和を保ちつつ、みんなで築き、育み、子孫に引き継いでいきたいのです。

地柄を有しています。そして、今日、当地区の人口伸展は目覚ましいものがあり、ここ五ヶ年間に約一千人も増え、二月末現在で、九三八一人を数えています。しかし、このようないき發展に伴ない、ともすれば、もの優先の心のすんだ社会環境に押し流され、恵まれた自然を見失ないがちになります。

久米公民館

おはよう

昭和58年3月30日(

第 5 号

発行 久米公民館
TEL 29-0451

印 刷 ㈱ふじたプリント社

